

## Communications du Conseil administratif Séance du Conseil municipal du 11 octobre 2022

---

### Cellule « Énergie » communale

La Commune a mis en place une cellule « énergie » afin d'accompagner sur notre territoire les mesures d'économies d'énergie préconisées par la Confédération et le Canton. Elle est animée par le Secrétariat général et composée de représentants des services suivants : communication, sécurité, bâtiments, environnement & sports.

Le plan d'action déjà mis en place prévoit notamment

- Éclairage public :
  - o Extinction de l'éclairage de toutes les routes sauf exception (sortie autoroute par exemple) de 1h à 5h du matin
  - o Extinction des décorations de Noël de 1h à 5h du matin
- Bâtiments publics : extinction des éclairages extérieurs la nuit
- Piscine scolaire : limitation de la température de l'eau à 27°C maximum
- Bulle du tennis : limitation de la température (10/12 °C)
- Patinoire : réduction de la période d'ouverture de fin novembre à tout début février

De plus, une information et la sensibilisation aux bonnes pratiques pour économiser l'énergie auprès des publics cibles suivants a déjà été activée : personnel communal, Fondations et leurs régies, CRI, clubs et associations.

### Prochaines séances publiques

- Présentation publique du futur quartier de Vailly  
**Jeudi 20 octobre à 19h - salle communale de Luchepelet**
- Présentation publique du Boulevard des Abarois  
**Lundi 14 novembre à 19h – salle communale de Luchepelet**  
En présence notamment de MM. les Conseillers d'État A. Hodgers et Dal Busco